

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Penyebarluasan Informasi Wisata pada Komunitas melalui Media Sosial Facebook Dengan subyek penelitiannya adalah Komunitas Liburan Murah yang memiliki basis wisata di Kota Surabaya. Judul dan subyek tersebut didasari oleh fenomena sebagai berikut : 1) Perkembangan pariwisata yang memunculkan adanya komunitas wisata; 2) Karakteristik informasi wisata yang ada dalam komunitas Liburan Murah; 3) Kegiatan wisata yang dilakukan oleh Komunitas Liburan Murah.

Berdasarkan pertimbangan tersebut teori dalam menganalisis kajian penelitian ini adalah teori mengenai komponen wisata yang disampaikan oleh Medlik dan Middleton dan juga teori komunikasi difusi inovasi oleh Everett. Adapun metode dalam penelitian ini adalah kualitatif yang dilakukan melalui pendekatan secara deskriptif. Metode ini dimaksudkan agar mampu memahami sifat, isi dan materi penelitian. Teori dan Metode penelitian ini digunakan untuk menjawab rumusan masalah berupa penyebaran informasi dan pengelolaan kegiatan wisata oleh Komunitas Liburan Murah.

Hasil Penelitian yang didapat oleh peneliti adalah sebagai berikut: 1) Penyebarluasan informasi yang dilakukan oleh Komunitas Liburan Murah melalui media sosial *facebook* dibagi menjadi 3 kriteria yaitu terkait Obyek Wisata, Akomodasi, dan juga Transportasi. Kecenderungan yang muncul dalam komunitas tersebut lebih bersifat membutuhkan daripada memberikan informasi mengenai wisata; 2) Kegiatan Wisata yang dilakukan oleh Komunitas Liburan Murah lebih cenderung mengarah ke wisata *flash packer* dengan mengutamakan kenyamanan dalam berwisata. Kemudian berdasarkan temuan dan analisis peneliti menyarankan untuk memperbanyak kegiatan rutin dari Komunitas Liburan Murah dengan tujuan untuk mempererat rasa kebersamaan antar anggota komunitas dan juga media penyebaran informasi dapat diperbanyak menggunakan media sosial lainnya.

Kata kunci : Penyebarluasan, Informasi wisata, Komunitas wisata

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puja dan puji syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT atas rahmat, taufik dan hidayahnya yang telah tecurahkan. Sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul “Penyebarluasan Informasi Wisata Melalui Komunitas Liburan Murah Murah Surabaya” Penyusunan Tugas Akhir ini dimaksudkan untuk memenuhi persyaratan menyelesaikan pendidikan pada program Studi DIII Kepariwisata/Bina Wisata Universitas Airlangga.

Dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini tidak lupa penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar - besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu dan mendukung atas terselesaikannya Tugas Akhir ini :

1. Allah SWT. Alhamdulillah engkau selalu memberikan hambamu yang dengan segala keterbatasan ini keberuntungan disetiap suka dan dukaku.
2. Kedua orang tuaku yang selalu memberikan dukungan berupa materi dan nasehat yang inspiratif serta do'anya selama ini untuk kesuksesan bagi anaknya selama ini
3. Kakak – kakakku tercinta Vilmaynoor Sudrajad dan Dwi Noor Cahyawati terima kasih banyak atas supportnya selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan Baik.

4. Pak Andy Umardiono selaku Ketua Program Studi DIII Kepariwisata/Bina Wisata. Terima kasih atas nasehat, arahan dan sarannya untuk melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi.
5. Pak Anto selaku Dosen Pembimbing. Terima kasih banyak atas nasehat, arahan dan sarannya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan Baik
6. Pak M. Nurdin Razak selaku Dosen Wali. Terima kasih banyak atas supportnya selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan Baik.
7. Segenap Staff Pengajar/Dosen Program Studi DIII Kepariwisata/Bina Wisata. Pak Anto, Pak Akhir, Bu Endah, Bu Emma Mam Lily, Mam Vitri, Mam Ika, Pak Odjie dan Madam Nining yang selama ini telah memberikan banyak pengetahuan khususnya tentang Dunia Pariwisata.
8. Segenap Karyawan dan Staff Administrasi Program Studi DIII Kepariwisata/Bina Wisata. Terima Kasih Banyak Khususnya Mas Adi dan Bu Marlik yang telah membantu untuk urusan surat menyurat pada penelitian Tugas Akhir ini. Beserta supportnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan Baik

9. Untuk Teman - Teman UPW Angkatan 2009, Terima kasih atas kebersamaannya selama ini baik di perkuliahan maupun diluar perkuliahan, karena tanpa kalian semua penulis bukanlah apa – apa.
10. Untuk Duta Kharisma Halmagita. Terima kasih banyak atas supportnya untuk nasehat dan arahan beserta sarannya selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan sebaik - baiknya.

Kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT semata, Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karenanya penulis menerima segala kritik dan Saran yang membangun untuk perbaikan Tugas Akhir ini. Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak yang membutuhkan.

Wassalamu 'alaikum. Wr. Wb

Surabaya, 29 Juni 2015

Penulis

TRI MUKTI SAPUTRA
NIM. 070902014